

UNIÓN UGETISTA

UGT Albacete entrega sus premios "Virginia González Polo" en su II edición



La secretaria de Política Institucional y Políticas Territoriales de UGT a nivel confederal. Cristina Estévez, y el colectivo de zapateros y zapateras de Almansa han sido reconocidos en la Casa del Pueblo de la Feria de Albacete con los premios "Virginia González Polo" que organiza UGT Albacete, un acto en el que el secretario general del sindicato en la región, Luis Manuel Monforte, ha destacado los valores feministas y de lucha que encarna Virginia González Polo, "la primera dirigente sindicalista de este país y una mujer que primer paso un mundo masculinizado". Acompañado por el secretario general de UGT Albacete, Francisco Javier González y en un acto en el que también el PSOE ha hecho entrega de los premios "Pablo Iglesias", con la presencia del presidente Emiliano García-Page-, Monforte ha resaltado que celebrar la segunda edición de estos premios es "todo un orgullo para la Unión General de Trabajadores y Trabajadoras", un momento que –añadía- sirve para poner encima de la mesa las conquistas laborales y sociales alcanzadas gracias a los sindicatos de clase. "Ejemplo de esta lucha son los zapateros y zapateras de la comarca de Almansa, también Cristina Estévez, la responsable de UGT que a nivel confederal ha capitaneado las propuestas de UGT para la firma del acuerdo. Leer más...

















UGT CLM pide incluir en los convenios cláusulas de revisión salarial y subir el SMI

UGT Castilla-La Mancha considera preocupante que un mes más el IPC suba en nuestra región. Así lo ha subrayado después de conocer los últimos datos del IPC relativos al mes de agosto, de los que se desprende un incremento mensual del 0,5% y de un 2,9 % en lo que va de año.

La secretaria de Empleo y Política Sindical de UGT CLM, **Isabel Carrascosa**, advierte del grave problema que supone esta evolución para muchas familias castellanomanchegas que ven cómo su poder adquisitivo no deja de descender, mientras

que sus salarios no cambian.

"Llevamos dos meses consecutivos de ascensos del IPC en Castilla-La Mancha. Y todo ello después de unos meses negros en los que nuestra región ha sido de manera reiterada la comunidad más inflacionista de España. Si a esto le unimos que uno de los grupos más afectados por la subida ha sido el de los alimentos y bebidas no alcohólicas, la cosa se agrava aún más. Y es que muchos castellanomanchegos no pueden hacer frente a los gastos cotidianos". Leer más...





Desconvocada la huelga de la Limpieza Viaria de Cuenca tras llegar a un acuerdo



Los trabajadores de la Limpieza Viaria de Cuenca han llegado a un acuerdo con la empresa FCC, adjudicataria del servicio, tras una larga lucha sindical. Los trabajadores reivindicaban la subida del salario mínimo interprofesional que marca la normativa laboral, y que desde el pasado mes de febrero no cobraba el 65% de la plantilla. La empresa se ha comprometido a hacer efectivo esos ingresos y a regularizar la situación de estas personas, por lo que el comité de empresa ha desconvocado la huelga prevista del día 18 al 24 de

septiembre, en plenas fiestas de San Mateo.

El presidente del comité de empresa, de UGT, **Félix Javier Peñaranda**, ha mostrado su agradecimiento al Ayuntamiento por intermediar en el conflicto y ha lamentado los insultos que el alcalde la localidad recibió en la concentración del pasado 8 de septiembre. Desde UGT Cuenca recuerdan a todos los trabajadores y trabajadoras que seguirán velando y luchando para que se cumplan todos sus derechos. Y agradecen el apoyo y la comprensión de la ciudadanía. Leer más...

Los sindicatos del Sescam vuelven a reivindicar la puesta en marcha de la Carrera Profesional

Los siete sindicatos de la Mesa Sectorial del Sescam -que coinciden con los representantes actuales de los trabajadores en la Gerencia de Guadalajara: SATSE, CESM, CSIF, USICAM, USAE, CCOO y UGT- han aprovechado la presencia de los máximos responsables de la Consejería de Sanidad de Castilla-La Mancha y el SESCAM para continuar haciendo pública su reivin-

dicación de reanudación del sistema de Carrera Profesional en el Sescam, siendo en estos momentos nuestra región la única comunidad autónoma pendiente de hacerlo.

En octubre de 2021, el Sescam se comprometió a alcanzar un acuerdo riguroso, equilibrado y viable con partida presupuestaria para el año 2023. Leer más...



CLM sigue por debajo de la media nacional en coste laboral por persona trabajadora



Este viernes se han dado a conocer los datos de la Encuesta Trimestral de Coste Laboral del INE. Según las últimas cifras, Castilla-La Mancha es la octava comunidad autónoma a la cola en coste laboral por persona trabajadora, situándose en el primer trimestre de 2023 en 2.776,94 euros. Siendo la media nacional de 3.037.52 euros, y la primera comunidad autónoma, Madrid con un coste laboral de 3.562.11 euros. Aunque todavía estamos por debajo de la media, hemos tenido una variación del 5,8 % respecto al mismo periodo de 2022.

En cuanto al coste salarial por trabajador y mes, en Castilla-La Mancha también ha aumentado alcanzando los 2.058.79 euros de media.

Desde UGT CLM, ven positivamente esta evolución, pero consideran que no crece al mismo ritmo que el coste de la vida. Por lo que todavía queda mucho trabajo por delante, tal y como ha explicado la secretaria de Política Sindical y Empleo, Isabel Carrascosa. "Hay que seguir trabajando por crear empleo de calidad, y subir los salarios para que las familias no pierdan poder adquisitivo. Leer más...



¿EN QUÉ FAMILIA PROFESIONAL TE QUIERES FORMAR O ACREDITAR TU EXPERIENCIA LABORAL?

24 familias profesionales

UGT CLM TE ASESORA:







>>> NEWSLETTER <<<

EMPLEO VERDE



¿QUÉ ES EL EMPLEO VERDE?

Organización Internacional del Trabajo



Los empleos verdes se definen como aquellos puestos de trabajo que contribuyen a la conservación, restauración y mejora de la calidad del medio ambiente en cualquier sector económico.

Por lo tanto son empleos que ayudan a salvaguardar, regenerar y a recuperar el Medio Ambiente, independientemente del sector en el que estén incluidos (tradicionales como industria o emergentes como las renovables).

Por un lado, están los empleos verdes que se centran en las **tecnologías verdes**, que inciden directamente en las propias características del empleo verde; por otro lado, están los empleos verdes que aunque su objetivo directo no sean las tecnologías verdes, contribuyan con su actividad o procesos de forma respetuosa con el Medio Ambiente.



TIPOS DE EMPLEO VERDE









GUÍA EMPLEA RECURSOS

Segundo trimestre 2023

PRESTACIONES Y SUBSIDIOS



GUÍA DE SERVICIOS

PARA AFILIADOS Y AFILIADAS

2023



UGT Castilla-La Mancha

Descarga ya la app de UGT

Simplemente escanea el código QR de tu modelo de smartphone:



Para android:



Para IOS:



-Contactar de forma sencilla con tu centro de UGT más cercano.

Algunas de las ventajas de descargar la App de UGT:

-Acceso a noticias sindicales de forma instantánea.

-Todas los descuentos y las ofertas actualizadas de UGT a tu alcance.

-Disponer de tu convenio, calendario laboral y carnet del sindicato en un instante.

.Podrás modificar tus datos sindicales de forma inmediata.

-y mucho más...



iBájala ahora!



GANAMOS TODAS Y TODOS.





PRESÉNTATE A LAS ELECCIONES SINDICALES DE TU EMPRESA.



◆ PRESÉNTATE AQUÍ

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS



¿Quieres opositar?

ESTAMOS PARA AYUDARTE



Actualizadas!

Regional



Escanea el código

QR y selecciona

aquellas que sean de

tu interés

Nacional



Conoce con detalle las nuevas ofertas regionales y nacionales

Conoce las diferentes ofertas de empleo público



UGT STATE Castilla-La Mancha









¿Buscas trabajo?

ESTAMOS PARA AYUDARTE

Conoce las diferentes ofertas de empleo del SEPE

Escanea el código QR y selecciona aquellas que sean de tu interés



Actualizadas!

